

Saldáin 20-Enero. 1.972

Quando Pedro ya estoy otra vez en Saldáin, despues de las  
vacaciones de Navidad.

Ví a Martín Almeida unos días antes de venir; estaba con  
los últimos toques al Museo Arqueológico, antes de la inauguración, y casi  
no podían hablar. En cambio, me mandó con su avión para ver las  
varias instalaciones del Museo. Esto muy bien; allí vi a la Dame de  
Baza.

En cuanto a tu visita a Madrid a fines de Enero, no juntas  
ni mucho verte, yo dije darte ya los dibujos y la memoria de la  
excavación. Si es que bien entiendo tengo en mis poderes era lo que  
puedo en Valladolid. Para ello hay el favor de ponerme una l'nea cuan-  
do sepan la fecha bien de tu viaje; yo me desplazaré entonces también  
y no podréme ver allí.

Estoy en tu casa en el interior del invernadero, y cuando por  
ellos viene bastante res, que han caído dos nevadas regulares, con bárbaro  
tiempo.

Marte la próxima semana a Mercede y Miguel y un poco  
abre para todos de

